

3学年だより

出雲崎町立
出雲崎中学校
第19号
令和8年1月16日
文責：_____

あと2か月

新しい年が始まりました。中学校生活も、いよいよ残りわずかとなりました。この一年間を振り返ると、皆さんは学習や行事、日々の生活の中で、多くの経験を重ね、大きく成長してきたことだと思います。これから約1ヶ月は、進路決定に向けて最後まで力を出し切る大切な時期であると同時に、仲間と過ごす時間を一日一日大切に味わう時期もあります。不安や迷いを感じることもあるでしょう。しかし、その気持ちは真剣に自分の未来と向き合っている証です。これまで積み上げてきた努力を信じ、最後まで自分にできることをやり切ってください。残された日々が、皆さんにとって悔いのない締めくくりとなることを願っています。

受験に向けて民生児童委員の方から激励をいただきました。



1月9日に、民生児童委員の方にお越しいただき、受験に向けての激励をいただきました。

また、一人一人に安田八幡宮の安田瓦でできた滑

らないお守りと色紙をいただきました。

すぐに鞄にお守りを付ける生徒もいました。

寒い中でもレクで楽しみました



学年朝会もあと数回となっていました。新年最初の学年朝会はマス目鬼を行いました。体育館に5×5のマス目を引いて、そこで鬼ごっこをするレクです。寒い中でも楽しそうにやっていました。

準備は学年委員が前日から行っていましたが、早めに体育館に来た生徒が、学年委員の仕事の手伝いをしていました。レク終了後には、ほとんどの人が自発的に後片付ける姿が見られました。何も言わなくても自然と協力する姿を見て、気温は寒いですが温かさを感じる瞬間でした。

～受験について～

来週19日から進路に向けての3者面談が行われます。公立高校の受検校の決定などを行いますので、ご家庭で12月の確認テストの結果なども踏まえて、十分に相談をしてきてください。今後について以下の点をお願いします。

私立高校2月入試

- WEB出願を済ませ、受験料を納め、出願票（ある場合）を面談時に提出してください。
- 面談で受験が決まった場合は、1月22日（木）までに受験料を納めて、出願票を提出してください。
- 2月専願で受ける場合でも、公立高校を受検する可能性がある場合は、公立高校の手続きを進めます。

公立高校一般入試

- 面談時に受検校を最終決定します。
- 1月23日（金）までに、WEB出願システムで、志望校先を提出にして、入学考查料を納付してください。※すでに考查料を納入していただいた方は、必要ありません。
- 私立高校2月入試を専願で受ける場合も、公立高校を受検する可能性がある場合は、考查料を納入していただくことになります。
- 倍率は、2月18日（水）に発表されます。志願変更をする場合は、19日（木）中に申し出をしていただき、その日のうちに三者面談をすることになります。

今後の予定

月 日	曜 日	時 程	今後の予定	放課後学習	給 食	3年退校 時刻
1月19日	月	特A	三者面談 清掃班長会議（昼） 教育相談	○	○	17:30
1月20日	火	特A	三者面談 私立高校受験日		○	16:35
1月21日	水	特A	三者面談 私立高校受験日 学年朝会 フッ化物洗口		○	15:35
1月22日	木	特A		○	○	17:30
1月23日	金	特B	生徒総会・引継式		○	16:35
1月26日	月	特A		○	○	17:30
1月27日	火	特B	みんなの保健室（昼） 専門委員会 学校生活アンケート		○	16:50
1月28日	水	特A	3学年朝会 身体測定（昼） 生徒会評議委員会 フッ化物洗口		○	15:35
1月29日	木	特	第4回テスト（国数英体美）		○	13:45
1月30日	金	特	第4回テスト（社理技家）		○	16:35

学年主任_____のつぶやき

先日、卒業アルバムの作成の関係で、3年生が入学した当時の写真を見ました。私が知らない頃の写真ですが、今の大人が姿から想像できないほど幼い顔に、3年間での成長を感じました。たぶん、この写真たちは、三送会などで映し出されるのかな？3年生のみなさん楽しみにしていてください。ちなみに私の顔は、ここ数十年ほぼ変わっていませんので、少し前の写真では、楽しめません。中学校の頃の写真は、今とは全く違います。